

Bezirksklasse 6: 1.Herren**CVJM Kelzenberg gewinnt beim TV Erkelenz II mit 9:7**

Der CVJM Kelzenberg gewinnt in der Tischtennis Bezirksliga auswärts beim TV Erkelenz II mit 9:7. Die Ausgangslage war klar, denn, wenn man als Aufsteiger die Tabellenführung verteidigen wollte, musste gegen den aktuell Tabellenzweiten gewonnen werden. Für den verletzten Toni Sanchez sprang Andre Buntenbroich aus der zweiten Mannschaft ein.

Ansonsten gingen die Kelzenberger in gewohnter Aufstellung mit Alex Kreik, Elmar Brunn, Torsten Schlangen, Heinrich Winkler und Stephan Morjan an den Start.

Nach den Eingangsdoppeln konnten die Kelzenberger mit 2:1 in Führung gehen. Kreik/Brunn und Winkler/Morjan gewannen ihre Doppel, lediglich Schlangen/Buntenbroich konnten nicht als Sieger von der Platte gehen. Alex Kreik, Elmar Brunn und Torsten Schlangen erhöhten auf 5:1. Heinrich Winkler, Stephan Morjan und Andre Buntenbroich verloren ihre jeweils ersten Einzel, so dass der Gegner auf 5:4 verkürzen konnte.

Im zweiten Durchgang erhöhten wieder Kreik, Brunn und Schlangen auf 8:4 und bei einer 2:1 Führung für Heinrich Winkler schien das Spiel gelaufen zu sein. Doch der über den ganzen Abend unglücklich agierende Heinrich Winkler verlor noch knapp im fünften Satz, auch Stephan Morjan und Andre Buntenbroich mussten ebenfalls dem Gegner gratulieren.

Jetzt musste bei einer 8:7 Führung das Schlussspiel entscheiden. Kreik/Brunn konnten im Doppel punkten und sicherten sich den knappen, aber verdienten 9:7 Sieg.

Es war über den ganzen Abend eine geschlossene Mannschaftsleistung, wobei besonders die Leistungen von Brunn und Schlangen - ohne eine Einzelniederlage - hervorzuheben sind.

Mit diesem Sieg können die Kelzenberger die Tabellenführung behaupten.

Herren-Kreisliga: DJK Novesia Neuss - 2.Herren 4:9

Herren-Kreisliga: 3.Herren - BV Neuss-Weckhoven 3:9

Herren-2. Kreisklasse: 4.Herren - TTC Dormagen 4 8:5

Herren-3.Kreisklasse: TTC SW Nievenheim II – CVJM Kelzenberg V 1:8

Was tun bei bestem Septemberwetter jenseits der 30°C? Schwimmen? Mit dem Fahrrad zum Biergarten? Draußen sitzen und abends vielleicht Champions League gucken?

Richtig! Tischtennis spielen. Bei 60°C Raumtemperatur. Und auswärts, mit möglichst weiter Anreise. Zum Glück wurde die Fünfte in ihrem Auftaktspiel vor keine großen Probleme gestellt. Schnell wurde klar „hier sind wir um Neun wieder raus“

bzw. zur zweiten Halbzeit von Borussia wieder zu Haus.

Nur wenige Sätze und ein Spiel überließ man den Nievenheimern.

Die Punkte holten:

im Einzel: Torben Reipen (2), Peter Schiffer (2), Dirk Ischen (2)

im Doppel: Torben Reipen / Dirk Ischen (1), Peter Schiffer / Detlef Böcker (1)

Schüler Kreisliga: SV DJK Holzbüttgen - CVJM Kelzenberg 4:6

Mädchen Bezirksliga C2: GS Kaßlerfeld 2 - Mädchen 1:9